

Todas las Cosas a Todos los Hombres

1 Corintios 9:18 *¿Cuál es, entonces, mi paga? Es la oportunidad de predicar la Buena Noticia sin cobrarle a nadie. Por esa razón, nunca reclamo mis derechos cuando predico la Buena Noticia. 19 A pesar de que soy un hombre libre y sin amo, me he hecho esclavo de todos para llevar a muchos a Cristo. (NTV)*

Pablo dice que él no predicaba el Evangelio para beneficio personal. Predicaba sin que se le impusiera obligaciones a nadie. Él ofrecía gratuitamente el Evangelio a todo el mundo y así podría ganar más personas para Cristo.

1 Corintios 9:19 *Así que en cierto sentido estoy libre de la expectativa o la gestión de cualquier persona; sin embargo, yo mismo me he esclavizado voluntariamente a todas las personas. Esto supera cualquier otra motivación para influir en las personas. (Mirror Word)*

¿Qué pasa si nuestro amor por la gente fuese el único motivo detrás de nuestro ministerio? ¿Qué tan efectivo podría ser eso? Muchas veces mostramos actos de bondad con el fin de llamar la atención de la gente. Lo hacemos con el fin de hacer que nuestro ministerio sea conocido, para luego promover nuestra propia agenda.

Leí un libro llamado "Tres tazas de té." Este libro era sobre un hombre que era el hijo de misioneros que viven en África. Subió Monte Kilimanjaro cuando era un niño y se convirtió en un ávido escalador de montaña. A medida que avanzaba en la edad adulta viajó a escalar varias montañas, uno de ellos estaba en Pakistán. Mientras estaba en una expedición para escalar, se desorientó y por lo tanto se perdió durante una violenta tormenta de nieve. Fue rescatado por un grupo de paquistaníes desde un pequeño pueblo y durante seis semanas se hicieron cargo de él y lo cuidaron hasta restablecer de nuevo su salud. Después de recuperarse se comprometió a ayudar a los que le ayudaron construyendo escuelas para niñas en Pakistán. Sacrificó su tiempo haciendo finanzas precisamente eso. Luego, alguien se puso celoso del dinero que se

invertía en el proyecto y desafió su derecho a participar en Pakistán. Fue juzgado en un tribunal de justicia. En Pakistán, si alguien es sorprendido tratando de "occidentalizar" al pueblo de Pakistán, pueden ser expulsados del país. Aunque él construyó las escuelas para las niñas, él no tenía injerencia ni en la gente ni en el currículo que se iba a utilizar y tampoco les indican cómo ejecutarlos. Dejó todo a la gente del lugar. La investigación mostró que no tenía motivos ocultos para ayudar a las personas, él sólo los amaba. ¡Qué testimonio!

A menudo estamos más enamorados de nuestra agenda o "doctrina" que lo que estamos de la gente. Cuando nos enamoramos de la gente, nuestra ministración es para ellos porque los amamos, entonces los muros de separación se caen. Los llevamos al amor de Dios y Dios hará el resto.

Pablo puso a un lado sus diferencias doctrinales y su orgullo, y ministró poderosamente el amor de Dios a la gente que encontraba cada día. Vio a todos igual de importantes e incluidos por Dios. Los asuntos doctrinales no causaron que él viera a la gente con una mentalidad de "nosotros o ellos".

1 Corintios 9:20 *Cuando estaba con los judíos, vivía como un judío para llevar a los judíos a Cristo. Cuando estaba con los que siguen la ley judía, yo también vivía bajo esa ley. A pesar de que no estoy sujeto a la ley, me sujetaba a ella para poder llevar a Cristo a los que están bajo la ley. 21 Cuando estoy con los gentiles, quienes no siguen la ley judía, yo también vivo independiente de esa ley para poder llevarlos a Cristo. Pero no ignoro la ley de Dios; obedezco la ley de Cristo. 22 Cuando estoy con los que son débiles, me hago débil con ellos, porque deseo llevar a los débiles a Cristo. Sí, con todos trato de encontrar algo que tengamos en común, y hago todo lo posible para salvar a algunos. (NTV)*

1 Corintios 9:22 (Mirror Word) *Estoy tan persuadido acerca de la inclusión de todas las personas en Cristo que deseo ser todo lo que sea necesario para estar en orden para ganar la comprensión de todos de su unión con Cristo.*

Pablo quería a la gente, no su dinero. No quería que nadie tuviera ninguna excusa para rechazar su mensaje. ¡El placer de declarar el Evangelio de Cristo, sin ningún cargo es lo que lo motivó!

¿Cuál es nuestra agenda para compartir el Evangelio? ¿Tenemos una agenda oculta, o estamos simplemente caminando en amor con la gente? A menudo pensamos que es nuestro trabajo corregir los errores doctrinales de todos. Esto a menudo hace que la gente levante muros en su defensa.

Romanos 14: 1 *Acepten a los creyentes que son débiles en la fe y no discutan acerca de lo que ellos consideran bueno o malo. 2 Por ejemplo, un creyente piensa que está bien comer de todo; pero otro creyente, con una conciencia sensible, come sólo verduras. 3 Los que se sienten libres para comer de todo no deben menospreciar a los que no sienten la misma libertad. Y los que no comen determinados alimentos no deben juzgar a los que sí los comen, porque a esos hermanos Dios los ha aceptado. 4 ¿Quién eres tú para juzgar a los sirvientes de otro? Su amo dirá si quedan en pie o caen. Y, con la ayuda del Señor, quedarán en pie y recibirán la aprobación de él. (NTV)*

Nuestro trabajo es amarnos unos a otros de la misma manera que Jesús nos ha amado, sin condiciones. Cuando llevamos a la gente a saber cuánto los ama Dios, entonces tienen la sensación de que pueden correr a Él en confianza, Dios hará el resto. **Romanos 4:12-16**